



Mit Weltcup-Skifahrer Marc Digruber (Mitte) stellten sich auch Wolfgang Labenbacher, der Präsident des Landesskiverbandes NÖ, Melanie Arrler, Sabrina Bauer und Gernot Welbich (v. l.) zum Erinnerungsfoto ein.

Promiauflauf am Oktoberfest

1 Es hat sich mittlerweile zu einem der größten Oktoberfeste Österreichs entwickelt – das Traisner Oktoberfest, initiiert von **Gerhard Bauer**.

Auftakt für das zweiwöchige Ereignis im Bauer-Eventstadl war am Donnerstag. Den Bieranstich nahm Landtagsabgeordneter **Herbert Thumpser** vor. Den Festbeginn ließen sich zahlreiche prominente Gäste wie Nationalratsabgeordneter **Christian Hafenecker**, FP-Klubobmann **Gottfried Waldhäusl**,

Landtagsabgeordneter **Erich Königsberger**, die Bürgermeister **Johann Gastegger** (St. Veit) und **Albert Pitterle** (Hainfeld), Traisens Vizeortschef **Karl Slama** oder ÖVP-Bezirksgeschäftsführerin **Christine Lechner** nicht entgehen. Stargast war Ski-Ass **Marc Digruber**, der für allerlei Erinnerungsfotos herhalten musste. Auch zahlreiche Unternehmer wie **Christian Wieland** oder **Johann Trost** stellten sich ein, ebenso Polizeipressesprecher **Patrick Maierhofer**.